



Pièces

**10 Pièces**

Superficie

**330 m<sup>2</sup>**

Référence

**85160108**

Prix

**3 950 000 €**

# Mougins Maison à vendre (06250)

Dans un domaine sécurisé les plus recherché, villa de 300 m<sup>2</sup> avec 1 appartement indépendant de 60 m<sup>2</sup> composé de 2 chambres en suite, 1 salon avec cuisine ouverte. La villa dispose au rez de chaussée d'un double salon avec cuisine ouverte sur les extérieurs et la piscine , 1 chambre en suite , 1 chambre en suite avec dressing a l'étage : 1 grande master avec terrasse et dressing , salle de bain avec douche au rez de jardin : 1 buanderie, 2 chambres en suite et accès garage un grand salon d'été communiquant avec la cuisine, piscine avec jacuzzi, cuisine d'été et nombreux espaces idéals pour la ...



*In a secure area of the most sought after, villa of 300 m<sup>2</sup> with 1 independent apartment of 60 m<sup>2</sup> and 2 bedrooms en suite the main villa has on the ground floor a double living room with kitchen open to the exteriors and the pool, 1 bedroom en suite, 1 bedroom en suite with dressing room upstairs: 1 large master with terrace and dressing room, bathroom with shower on the garden level: 1 laundry room, 2 en suite bedrooms and garage access a large summer living room communicating with the kitchen, swimming pool with jacuzzi, summer kitchen and many ideal spaces for family and children fees charged to ...*



## LIMANDAT IMMOBILIER

145 rue d'Antibes - 06190 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

